
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0145/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Flächen entsiegeln (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Welche weiteren Flächen könnten in Bretzenheim in den nächsten Jahren entsiegelt werden? 
Gibt es ein gesamtstädtisches Konzept, das auch in Bretzenheim umgesetzt wird? 
Eine fachübergreifende Untersuchung auf Potentialflächen für Entsiegelungsmaßnahmen liegt 
weder für Bretzenheim noch das Gebiet der Gesamtstadt vor. Die Verwaltung ist gerne bereit, 
Hinweise und Vorschläge für entsprechende Vorhaben und Maßnahmen zu prüfen und diese 
ggf. aufzugreifen. 
 
Welche Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung sind vorgesehen, damit die Umsetzung auf  
Akzeptanz stößt? 
Eine Bürgerbeteiligung ist in vielen Planungsprozessen der Freiraum- und Objektplanung etab-
lierte Praxis und wird regelmäßig durchgeführt. Im Rahmen neuer Vorhaben werden i. d. R. Par-
tizipationsveranstaltungen vorgesehen, in denen die Vorhaben vorgestellt werden und sich 
Bürger:innen mit Ideen und Anregungen einbringen können.  
 
 
Mainz, 11.02.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


